

‘El Ministerio del Tiempo’ tendrá tercera temporada

RTVE ha anunciado hoy que la serie sobre viajes en el tiempo ha sido renovada para una tercera temporada. La ficción, que ha sido un auténtico fenómeno en las redes, contará con 13 nuevos episodios.

Después de unos meses de incertidumbre por si *El Ministerio del Tiempo* se quedaría en TVE o si acabaría en Netflix u otra cadena, finalmente los fans pueden estar tranquilos, la serie continuará su andadura en la cadena pública al menos un año más.

Desde RTVE aseguran que la tercera temporada de la serie creada por Javier y Pablo Olivares supondrá “ un **salto en la calidad** de las dos anteriores y contará con importantes mejoras en la producción y postproducción, con más exteriores y efectos especiales, infografía y 3D. Las historias se enriquecerán además con **nuevos personajes**”.

El Ministerio del Tiempo ha sido un éxito tanto en audiencia, la pasada temporada se cerró con más de 2 millones de espectadores, como en crítica. La serie ha sido reconocida con una larga lista de premios, entre otros, la medalla de bronce en el Festival Internacional de Televisión de Nueva York, el Premio Ondas, el Fotogramas de Plata a la mejor serie, el Madrid Imagen, el Premio Festival Reino de León, o el del FesTVAl de Vitoria a la mejor serie de televisión y al mejor guión.